

Mes Chers Amis,

Je suis très heureux de vous accueillir sur le nouveau site de l'Union des Français de Monaco/UFE-Monaco.

Ce site est désormais le votre. Vous y retrouverez l'ensemble des activités de notre association ainsi que nos actualités.

Enfant du pays comme beaucoup d'entre vous, j'ai adhéré en 1994 à l'Union des Français de Monaco et depuis, j'ai eu le plaisir de vous accompagner.



J'ai eu l'insigne honneur de présider aux destinées de l'Union des Français de Monaco pendant dix ans.

A l'occasion de mon élection au Sénat en 2008, j'ai cédé la présidence à Christian Zerry qui a poursuivi.

Aujourd'hui, c'est Danielle Merlino -qui m'a succédé au siège de représentant des Français de Monaco.

Si je ne suis plus autant présent parmi vous à Monaco, soyez toutes et tous assurés que je continue -de

Le site sur lequel vous entrez aujourd'hui vous informe sur l'actualité de l'UFE-Monaco et vous offre une

N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires, de vos attentes et, bien sûr, de vos encouragements.

Merci à Danielle Merlino pour son travail, son engagement au service des Français de Monaco et sa présence.

Merci également à toute l'équipe de l'UFE-Monaco qui se tient plus, que jamais, à votre disposition.

Longue vie à l'Union des Français de Monaco !

Bien à vous,

Christophe-André Frassa

Sénateur représentant les Français établis hors de France

Président du Groupe interparlementaire France-Monaco du Sénat